

# 令和元年度青少協親子ハイキング

全国的に猛暑日となった5月26日(日)に、青少協橘地区協議会主催の今年の親子ハイキングは「蓬田岳の山頂を極めよう!」というテーマで実施しました。

参加者は小学1,2,3年生の低中学年が半数以上を占め、気温も高く熱中症も心配されましたが、ジュピアランドひらたの駐車場から元気に歩いて山頂を目指し、全員が約1時間20分かけて無事山頂を極めました。途中の山道は日陰で思ったよりも気温が上がらずしぎやすかったですが、それでも休憩と水分補給をこまめに取り入れ、途中勾配が険しい山道を、声を掛け合いながら一歩ずつ足を運んでいました。

山頂は360度のパノラマが広がっていましたが、天気良すぎて那須連峰や磐梯山、安達太良山、吾妻山等が霞んでいたのは残念でしたが、山頂にある三角点も確認してから、慎重に下山しました。途中、沢が流れており、水がきれいなため、サンショウウオや沢蟹も見ることができました。

下山後のご褒美は、みんなで食べるお弁当。運動した後は格別でみんなで美味しくいただきました。

参加した6年生は、大変楽しく参加でき、思い出に残るハイキングになったこと、今年のいろいろな行事にすべて参加したいとの思いを寄せました。

